

EL ACTUAL GOBERNADOR, LUCIANO RIVAS, OPINA SOBRE LA IDEA DE INDEPENDIZARNOS:

## "Labranza tiene potencial para ser comuna, pero con recursos asegurados"

**El Diario de Labranza hizo el ejercicio de preguntar a los dos candidatos a la Gobernación Regional sobre cómo ven el futuro local.**



La actual autoridad regional es cauta en cuanto a que primero, una comuna debe poseer un buen financiamiento.

El gobernador regional de La Araucanía, Luciano Rivas Stepke, quien busca la reelección en la segunda vuelta del próximo 24 de noviembre, ha compartido su visión sobre el futuro de Labranza, una localidad que ha experimentado un notable crecimiento demográfico en los últimos años.

Rivas, ingeniero acuícola y oriundo de Pitrufuquén, reconoce que Labranza, con casi 70.000 habitantes, supera en población a muchas comunas de la región. "La posibilidad de que Labranza se transforme en comuna es real, pero también requiere un análisis responsable y detallado", afirmó el gobernador.

### FACTIBILIDAD

El gobernador destacó que el proceso para que una localidad obtenga la categoría de comuna debe pasar por una evaluación rigurosa liderada por la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere). "Es fundamental garantizar que esta transición venga acompañada de los recursos y servicios necesarios. No podemos permitir que una localidad que busca ser comuna termine con menos oportunidades de desarrollo".

Entre los aspectos clave que Rivas señala como prioritarios para Labranza están la infraestructura, la conectividad y los servicios esenciales como salud y educación.

### HOSPITAL

Una propuesta concreta. Uno de los ejes de su

propuesta para la localidad es la construcción de un hospital que atienda las crecientes demandas de su población. "Con 70.000 habitantes, Labranza requiere urgentemente un hospital que garantice el acceso a la salud de calidad. Esto es algo que hemos puesto sobre la mesa como Gobierno regional y como parte de nuestra agenda de trabajo", aseguró.

Además, mencionó la necesidad de mejorar la infraestructura educativa y la conectividad vial, temas pendientes que considera fundamentales para el desarrollo integral de la localidad.

### DESARROLLO

Rivas también subrayó que, para que Labranza pueda funcionar como una comuna independiente, es imprescindible generar actividad económica local. "Necesitamos que industrias se instalen, que se generen empleos y que haya ingresos derivados de impuestos y patentes. Esto es clave para que las localidades puedan ser autosustentables y prosperar".

El gobernador insistió en que cualquier iniciativa de descentralización debe garantizar un "desarrollo

real". Esto implica no sólo dotar a la nueva comuna de los servicios necesarios, sino también asegurar que los recursos provistos por el Gobierno central sean suficientes para cubrir sus

necesidades operativas.

Luciano Rivas, quien ha sido reconocido por su enfoque técnico y su cercanía a las comunidades, ve en Labranza una oportunidad de crecimiento y mejor calidad de vida para sus habitantes. "La descentralización no debe ser sólo un cambio administrativo. Tiene que significar progreso, más y mejores servicios, y un verdadero impulso al desarrollo local".

